## Saillenard / Les Ted's

## L'association soufflera ses 10 bougies le samedi 26 juillet avec Ted'zik, son festival de musique

est le samedi 3 mai qu'a eu lieu l'assemblée générale des Ted's, association créée à Saillenard en 2005 et désormais bien connue dans la ré-

En effet, à cette époque, Jean et Anne Simonin, comme tous les parents d'enfants autistes, s'étaient trouvés confrontés au cruel manque d'informations et à la méconnaissance quasi totale du corps médical face au handicap de leur enfant.

Leur association a pour but d'informer les gens, de proposer des formations adaptées à l'autisme et de rompre l'isolement des familles. Petit à petit, d'informations en formations, les Ted's sont devenus la référence locale en matière de connaissance de l'autisme et ne demandent qu'à partager leur savoir.

Cette année, le bureau change, puisqu'Anne Simonin succède à Jean Simonin à la présidence, et que le trésorier, Michel Michaud, laisse la place à Valérie Raison.

Les finances de l'association sont saines et ses activités seront donc poursuivies: deux formations sont prévues cette année: Lydie Laurent en novembre présentera les unités de mesures et la grammaire Montessori. La formation suivante portera sur les habiletés sociales.

Pour ce qui est des manifestations, on peut déjà signaler la reconduction de la vente d'huîtres en décembre, ainsi que le festival Ted'zik, qui fêtera ses 10 ans ce 26 juillet, avec 6 groupes à l'affiche, au stade de Saillenard.

L'association est désormais pourvue d'un site très bien informé: www.lesteds.fr. N'hésitez pas à le consulter.



Les participants à l'AG entourent la présidente Anne Simonin